

HEARTFUL NEWS vol.46

『秋の香り クンクン』

こんにちは！ハートフルクリエーションです。

今年はいつになく残暑厳しい毎日ですが、徐々に過ごしやすい秋の気候となってきました。夏の暑さも彼岸までとはよく言ったものです。

秋の草花もそろそろ開花を迎えています。秋の草花の代表的なものは金木犀(きんもくせい)、萩、コスモス、ススキなど。特に金木犀は、街路樹や公園、庭先に多く植えられているので、ふんわり甘い香りから秋を感じる人も多いのではないのでしょうか。かくいう私もその甘い香りの中を深呼吸しながら通勤するのが秋の恒例行事となっています。皆さんの周りではもう香っていますか？金木犀の開花時期は例年9月中旬から10月にかけてとのことですが気温が高いと開花が遅いそうなので、今年は例年より遅咲きかもしれませんね。

また、この金木犀はその年の気候によって2度咲きすることもあるようです。関東エリアでは私が記憶しているだけでも去年と一昨日の2年は3、4週間ほど間隔を空けて2度香り、得した気分になったものです。原因は気温の急激な変化によるものとのことですが、今年はどうなるか気になるところです。(参照：日本植物生理学会「みんなのひろば」https://jspp.org/hiroba/q_and_a/detail.html?id=5241&key=&target=)

そんな季節の移り変わりを感ぜられる企画・・・はい！ハートフルにもございます！

マルシェ企画の中でのブーケ販売、商業施設での地元高校生による生け花の展示、マンション入居者の花植えイベントなど実績を重ねてまいりました。どうぞお気軽にご相談ください。



2023年9月21日

過去配信のアーカイブは[こちら](http://heartfulcreation.jp/news/721/)でご覧いただけます！！

<http://heartfulcreation.jp/news/721/>

HEARTFUL NEWS に関するお問い合わせ

ニュース配信チーム：03-5847-1199

※こちらのメールは弊社社員・スタッフのご挨拶させていただいた方へお送りしております

ヒト、ココロ、ツナガル

